

## 南郷保育園 2歳～5歳の4クラス約80人が参加 2年5か月ぶりの保育園での「onちゃんおはなし隊」 森さやかアナウンサー・大野恵アナウンサー

2023年1月27日(金)

1月27日(金)、札幌市白石区にある南郷保育園で、保育園・幼稚園では2年5か月ぶりとなる「onちゃんおはなし隊」を実施しました。プレイルームに集まったのは、2歳から5歳までの4クラス、約80人の子どもたち。森さやかアナウンサーと大野恵アナウンサーが、「じゅげむ」「うんちってえいごでなんていうの?」の2冊の絵本の読み聞かせを行ったあと、先生たちも加わって「onちゃんおはよう体操」でいっぱい体を動かしました。子どもたちはマスクを着けていましたが、元気な声が飛び交っていました。大野アナウンサーは、「古典落語『寿限無』を、今回、絵本仕立てで森さんと掛け合いました。園児のまばゆい笑顔。大きな歓声やリアクション。久々に味わえました。何より子どもたちに喜んでもらったことが心から嬉しかったです」と話しています。また、森アナウンサーは、「子どもたちの『onちゃ～ん』という呼び込みに『ああ、この感じ久しぶりだなあ』と思わず笑顔がこぼれました。onちゃんおはなし隊は、地域の皆さんの日常に寄り添える活動として今後も継続していきたいと思います」と話しています。



4 質の高い教育を  
みんなに



いろんな事を  
知るとって  
楽しいモシ～



なぞなモシー